

# Ibadah Doa Malam Session I Malang, 15 April 2014 (Selasa Malam)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

## **Keluaran 12:21-22**

12:21 *Lalu Musa memanggil semua tua-tua Israel serta berkata kepada mereka: Pergilah, ambillah kambing domba untuk kaummu dan sembelihlah anak domba Paskah.*

12:22 *Kemudian kamu harus mengambil seikat hisop dan mencelupkannya dalam darah yang ada dalam sebuah pasu, dan darah itu kamu harus sapukan pada ambang atas dan pada kedua tiang pintu; seorangpun dari kamu tidak boleh keluar pintu rumahnya sampai pagi.*

Paskah pertama merupakan perlindungan bagi bangsa Israel yaitu tidak terjadi kematian anak sulung.

Pengertian Paskah secara umum adalah kelepasan. Jaman Israel, Paskah menunjuk kelepasan bangsa Israel dari Mesir. Jaman sekarang menunjuk kelepasan dari dosa, daging, dan dunia.

Dulu anak domba disembelih menghasilkan darah, sekarang menunjuk darah Yesus Anak Domba Allah.

Darah Yesus mampu untuk melepaskan kita dari ikatan-ikatan, yaitu:

- a. Ikatan dosa sampai puncaknya dosa, yaitu dosa makan-minum dan kawin-mengawinkan. Sehingga kita bisa hidup benar.
- b. Ikatan dunia. Sehingga kita bisa setia dalam ibadah pelayanan.

### **Yakobus 4:4**

4:4 *Hai kamu, orang-orang yang tidak setia! Tidakkah kamu tahu, bahwa persahabatan dengan dunia adalah permusuhan dengan Allah? Jadi barangsiapa hendak menjadi sahabat dunia ini, ia menjadikan dirinya musuh Allah.*

- c. Ikatan daging dengan segala keinginan, hawa nafsu, emosi, ambisi sehingga kita bisa taat dengar-dengaran.

### **Roma 8:7**

8:7 *Sebab keinginan daging adalah perseteruan terhadap Allah, karena ia tidak takluk kepada hukum Allah; hal ini memang tidak mungkin baginya.*

Darah Yesus adalah darah pendamaian antara manusia berdosa dengan Allah, antara manusia dengan manusia.

## **2 Korintus 5:18-21**

5:18 *Dan semuanya ini dari Allah, yang dengan perantaraan Kristus telah mendamaikan kita dengan diri-Nya dan yang telah mempercayakan pelayanan pendamaian itu kepada kami.*

5:19 *Sebab Allah mendamaikan dunia dengan diri-Nya oleh Kristus dengan tidak memperhitungkan pelanggaran mereka. Ia telah mempercayakan berita pendamaian itu kepada kami.*

5:20 *Jadi kami ini adalah utusan-utusan Kristus, seakan-akan Allah menasihati kamu dengan perantaraan kami; dalam nama Kristus kami meminta kepadamu: berilah dirimu didamaikan dengan Allah.*

5:21 *Dia yang tidak mengenal dosa telah dibuat-Nya menjadi dosa karena kita, supaya dalam Dia kita dibenarkan oleh Allah.*

Pendamaian merupakan inisiatif dari Tuhan, usaha Tuhan untuk menolong manusia.

Jika kita mengalami pendamaian oleh darah Yesus, maka segala dosa kita tidak diperhitungkan lagi, seperti kita tidak pernah berbuat dosa.

Proses berdamai adalah mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama. Jika diampuni, jangan berbuat dosa lagi. Kita juga mengampuni dosa orang lain dan melupakan. Maka saat itu darah Yesus menghapus segala dosa kita. Hasilnya:

- a. Kita dibenarkan oleh Tuhan dan hidup dalam kebenaran, berpegang teguh pada pengajaran yang benar.
- b. Hati damai sejahtera. Kita merasakan urapan Roh Kudus dan kasih Allah.

### **Markus 9:49-50**

9:49 *Karena setiap orang akan digarami dengan api.*

9:50 *Garam memang baik, tetapi jika garam menjadi hambar, dengan apakah kamu mengasinkannya? Hendaklah kamu selalu mempunyai garam dalam dirimu dan selalu hidup berdamai yang seorang dengan yang lain.*

Kita tampil sebagai garam yang asin, selalu ada api Roh Kudus dalam hidup kita.

Kegunaan Roh Kudus:

1. Membuat kita taat dengar-dengaran.

### **Roma 8:15**

8:15 *Sebab kamu tidak menerima roh perbudakan yang membuat kamu menjadi takut lagi, tetapi kamu telah menerima Roh yang menjadikan kamu anak Allah. Oleh Roh itu kita berseru: ya Abba, ya Bapa!*

Kita bisa menyenangkan Tuhan dan sesama. Maka ada kuasa penciptaan untuk menjadikan yang tidak ada menjadi ada, yang mustahil menjadi tidak mustahil, yang gagal menjadi berhasil.

2. Roh Kudus mencurahkan kasih Allah untuk memberi kekuatan ekstra kepada kita sehingga kita bisa kuat dan teguh hati.

**Roma 5:5**

*5:5 Dan pengharapan tidak mengecewakan, karena kasih Allah telah dicurahkan di dalam hati kita oleh Roh Kudus yang telah dikaruniakan kepada kita.*

Kita tidak kecewa, tidak putus asa atau tinggalkan Tuhan apa pun yang kita hadapi, tetapi selalu mengucap syukur. Kita tidak menoleh ke belakang, tidak terpengaruh oleh dunia, tetapi tetap setia dan berkobar dalam ibadah pelayanan, tetap bersaksi.

**1 Tawarikh 19:13**

*19:13 Kuatkanlah hatimu dan marilah kita menguatkan hati untuk bangsa kita dan untuk kota-kota Allah kita. TUHAN kiranya melakukan yang baik di mata-Nya.â[?]?*

Maka Tuhan akan menjadikan semua baik.

3. Roh Kudus menyucikan kita.

**Roma 15:16**

*15:16 yaitu bahwa aku boleh menjadi pelayan Kristus Yesus bagi bangsa-bangsa bukan Yahudi dalam pelayanan pemberitaan Injil Allah, supaya bangsa-bangsa bukan Yahudi dapat diterima oleh Allah sebagai persembahan yang berkenan kepada-Nya, yang disucikan oleh Roh Kudus.*

Roh Kudus menyucikan kita dari virus dosa, ulat dosa, sampai sempurna seperti Yesus.

Tuhan memberkati.